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DE UCHOA. 

llmos. Srs. 

Venho respeitosamente através deste solicitar a presença de todos os 
membros do COMTUR para a 4°. Reunião extraordinária a realizar-se no dia 
14 de outubro de 2021 (quinta-feira) às 19:00, de forma presencial 
obedecendo todos os decretos e protocolos do Governo e S. Paulo, 
excepcionalmente no Museu de Paleontologia , para tratarmos de assuntos 
referentes a pauta do dia: 

• Leitura e aprovação da Ata da reunião anterior; 
• Continuação do da revisão do Plano Diretor Municipal de Turismo , ; 
• Demais assuntos sugeridos pelos membros do COMTUR. 

Contando com sua presença externamos protesto de estima e 
consideração. 

Atenciosamente, 



ATA DA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE 
TURISMO DE UCHÔA-COMTUR (14 DE OUTUBRO DE 2021) 

Ao décimo quarto dia do mês de outubro de dois mil e vinte e um, em segunda 
chamada, às dezenove horas e trinta e cinco minutos teve início a quarta reunião 
extraordinária do COMTUR no auditório do Museu de Paleontologia Pedro Candeio, 
sendo que, foi feita a convocação para esta data e estiveram presentes os seguintes 
conselheiros que assinaram a lista de presença: João Carlos Alberto Corrêa Ornelas 
(ASSUAC); Maria Eugenia Correa Morais (Artesãos), Leonardo Silva Paschoa 
(Diretoria de Turismo), Elizabeth de Quero Silvestre (Turismo Rural), José Rafael 
Fernandes (Atividades autônomas de turismo), Carolino Camilo Neto (Museus 
privados) e Sônia Mendes Roschel Buongiovanni (Comércio diferenciado). Na 
ausência da Presidente o Sr. Leonardo Paschoa assumiu os trabalhos e iniciou a 
reunião agradecendo a presença de todos e fazendo a leitura da Pauta do dia, que 
tratou dos seguintes assuntos: - Leitura e aprovação da Ata anterior; - Continuação da 
revisão do Plano Diretor Municipal de Turismo; - Demais assuntos sugeridos pelos 
membros do COMTUR. Em seguida leu a Ata da centésima décima primeira reunião 
ordinária colocando-a em votação, a qual foi aprovada por todos os presentes, e 
ainda, na ausência da Secretária Executiva, senhora Luciana da Silva Brito solicitou 
ao conselheiro João Carlos Ornelas que observasse a presença dos demais 
conselheiros e secretariasse a reunião. O segundo assunto da pauta era a respeito da 
continuação da revisão do Plano Diretor de Desenvolvimento Turístico. O conselheiro 
Leonardo fez uma breve apresentação sobre a análise SWOT e sua importância, 
sendo apontados os pontos fortes, fracos, oportunidades e ameaças do município. Foi 
realizada uma análise pelos presentes dos itens elencados no atual Plano Diretor, 
com a finalidade de apontar os que já foram sanados ou corrigidos, e posteriormente 
foi realizado um debate para a inclusão de novos tópicos que se aplicam ao município 
atualmente. O terceiro e último assunto do dia deu-se início com os conselheiros 
Maria Eugênia e João Carlos questionando a respeito do atual estágio da Lei Aldir 
Blanc, ficando decidido por o Conselho encaminhar um ofício ao Poder Público 
solicitando a comunicação do andamento. O Sr. João Carlos também sugeriu, e foi 
acatado pelos presentes, o envio de ofício ao Poder Público solicitando também 
esclarecimentos do atual estágio do processo de posse definitiva do complexo da 
estação ferroviária. O conselheiro Leonardo lembrou aos presentes que no mês de 
janeiro de dois mil e vinte e dois haverá a eleição de presidente para o Conselho, e 
que os candidatos devem se manifestar com trinta dias de antecedência. O 
conselheiro Leonardo comunicou a todos sobre a realização da pesquisa de demanda 
turística do município, que faz parte da revisão do Plano Diretor, e sobre a realização 
de uma conversa pública a ser marcada ainda, solicitando aos conselheiros que 
compartilhem com amigos e conhecidos que estiveram em nosso município. A 



conselheira Maria Eugênia reiterou a importância da participação dos membros do 
Conselho nas reuniões e a observância das faltas. E por fim, foi questionado a 
respeito da reinauguração da Aldeia do Artesão, sendo explicado que ela deverá 
ocorrer no mês de dezembro e que haverá a realização de um processo de escolha 
dos expositores seguindo a legislação vigente. Vale ressaltar que todos os assuntos 
acima abordados, foram referendados por todos os presentes. Nada mais a ser 
discutido o conselheiro encerrou a reunião às vinte e duas horas e quinze minutos. Eu 
João Carlos Alberto Corrêa Ornelas, conselheiro do COMTUR, lavrei e secretariei a 
presente Ata em quatorze de outubro de dois mil e vinte e um. 

Siuze Aparecida Agostinho Davanzo 

Presid, nte do COMTUR 

João Carlos Alberto Corrêa Ornelas 

Conselheiro do COMTUR 
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Conselho Municipal de Turismo de Uchoa a 
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LIVRO DE PRESENÇA - COMTUR 
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DATA: 14/10/2021 HORÁRIO: 19h00min LOCAL: Museu de Paleontologia Pedro Candolo REUNIÃO: 4ª Reunião Extraordinária-ano 2021 

11 - REPRESENTANTES DO SETOR PÚBLICO 
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REPRESENTAÇÃO MEMBROS COMTUR CELULAR - EMAIL ASSINATURA 

Representante do órgão de Turismo Leonardo Silva Paschoa ( rNfH9 4 06si V.~ : J , na,, ÍJ.,,,J:~LJ. ,, o' ¾ /,_ ,.1.,, Pc--- .fl _ -
Municipal Miriam Donha Palharini 
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Representante do Órgão de Cultura Fernanda Aparecida Pinto Bertelli 
Municipal Moniely Cristina Braz Nicoleti Sanches 

Representante do Órgão de Meio Adriano Schiavinato da Silva 
Ambiente Municipal Marcelo Rosselli Dias Barreira 

Representante do Órgão de Educação Selma Rodrigues de Carvalho Dornelles 
Municipal Valdete Cristina da Silva Cecchin 

Representante da Administração Lucas Rafael Balbino 

Municipal Reinaldo Candeio Júnior 

Representante da Câmara Municipal 
Alexandre Aparecido Rodrigues 

Cacilda Aparecida Zafalon Rivalta 

j11 - REPRESENTANTES DA SOCIEDADE CIVIL 
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REPRESENTAÇAO MEMBROS COMTUR CELULAR EMAIL ASSINATURA 

Representante dos Meios de Maria Cláudia Soares Baffi Pelliciotta 
Hospedagem Camila Castanheira 

Guilherme Donha Palharini 
Representante dos Restaurantes 

Daniela Aparecida Morelli 

Representante do Comércio Sônia Mendes Roschel Buongiovanni ~~ qqG, "::t:J . 1s 1c, ~:.✓."J .o.. l ',-,V1 ~ ~- ' fJ ~t11u:. ·- ~~(,~., 

Diferenciado José Ricardo Garcia Pupo l) 

Representante dos Turismólogos / Leonardo Mota Seibel 
Guias/ Monitores Hugo Augusto 



Representante da Associação Luciana da Silva Britto 
Comercial Ana Paula Boschilia Galo , - -

Representante da Associação Cultural João Carlos Alberto Correa Omelas _9 °i -17' ~ ~ 'tl t;f IJo..,e tO f()li/ iJ?tJ1a.b, {}Oâ (Q:i.... r T =--------
(ASSUAC) Pedro Sérgio Candeio ' -~ 

Representante das Atividades Mirza Baffi Pelliciotta 
Autônomas do Turismo José Rafael Fernandes 9911-1-1 J.O li JJ./.;" 11 .,,fll, • •. t & fl,J;;';;O IA.... l,1,/~/1. "· i4. / 

Siuze Aparecida Agostinho Davanzo lf / / PI Representante do Turismo Rural 
Elizabeth de Quero Silvestre ~ Y2 2'611-9 -+ &.:ec~,1..-\,. dL ~ ~\..-u..--t.. f~.S. 

Representante das Atividades Vilson Barreira 
Equestres e Similares Adernar Adami 

Representante dos Espaços de Eventos Vagner Marcelo Camara 
e Organizadores de Eventos Adrian Domiciano Fiai da Costa q-9 -~ 8 ~ ti l/ 5 ~ ' ,1 '<V\r," o , . ,~ r,, 
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Maria Eugênia Corrêa Morais CIC\::i JA õq S-~ 
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C\ _ ll, -- • :: D I '. ,~'efi,) ·,-,/r-.,, 1,,-.,, 
Representante dos Artesãos YY1 /J \) ' ~~ _.,, 

Valéria Amorin Soares 
u tJ 1 ' ' 

Representante da Bacia Hidrográfica Nelson Luis Dias Barreiras 
(Associação dos Pescadores de Uchoa) Luis Antônio Paschoa _,,,... /l - l --

Carolino Camilo Neto B~r- ~t. ?lf ) ·-a C ~Á .... :Yt. ¼-0 LI;) -- L _ve, .i CJ1í/\:} 
Representante dos Museus Privados 

José Miguel Caparroz ~ 
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NOME REPRESENTAÇAO CELULAR EMAIL ASSINATURA 


